
G…
Le complément d’objet 

indirect (COI)
• Le complément d’objet est un complément du 

verbe. Il précise l’action exprimée par le verbe. On 

ne peut ni déplacer, ni supprimer le complément 

d’objet.

• Pour trouver le complément d’objet indirect (COI), 

je pose les questions: A qui? / A quoi? / De qui? De 

quoi?

Exemple:

Arthur   arrose les plantes de mon père.  

V               COD               COI

→  Il arrose les plantes de qui? de mon père

• Un COI commence par une préposition (sauf quand il 

s’agit d’un pronom). 

Exemple:

Arthur   arrose les plantes    de mon père.  

V COI

Tu     lui ressemble.

COI           V
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